



お茶の間

市役所は私たちのプライベートの問題をどのように考えているで

意識を高めることになるのではな
いでしまうか。(岡豊生)

でしょうか、しかも督促状には二十
円の督促料を取っているのに、

なぜ他人に判からぬよう封筒に入れ

私とのところへ部落の連絡員の方から税金の督促がくばられてきました。

それはよいとしてもどうしても私には気に食はないことがあります。それは税金を滞納するといふことは人それぞれに理由であってのことです。

なにもすき好のんで私はたちは滞納しているものではありません、それなのに裸で、しかも督促状とはつきり判かっているものをなぜ他人に見せつけなければならぬでしょ

うか、私だけではなく督促を受けたみんなの気持ちでないかと思います



直接本人に配布できないものでしょ
うか、できれば郵送にする

だけの親心はないものでし
うか、私だけなく督促が水稲二期作栽培の可能な点に着眼し、創意研究につ
とめていました。

たまたま十市、阿戸の入鍋島菊太郎が出来草生の中より早熟したもの数穂をぬきとり種子として試作しました。また三和片山の人門脇楠太郎が水稲二期作栽培を実現させました。

南国人物史

水稻一期作の創始

の提出をはかり、明治三代の温床仕立を考案し衣笠草生の十二年反歩に試作したところ、成績も良く、品種の固定も認められ、反当三石八斗を収穫し、これを原種として衣笠草生と命名しました。

吉川類次よりこの種子の配分を受け、苗

×

×

×

明治三十三年吉川類次よりこの種子の配分を受け、苗

×

×

×

明治三十三年吉川類次よりこの種子の配分を受け、苗

×

×

×

いることはよく胸にしみています。このことについてはなんらかの力が及ばないのか、財政の方に配布したいと考えています、あなたが指摘されたお怒りになつて

試作研究を始めて満五年不撓の

の改革を要するものと思い、はやくからいろいろ打ち合せをし、研

究もしています。税務課をあづか

るものとしては、すべて令書は郵

送にすることがみなさんの人権を

侵さず、一番よい方法だと思い予

算接渉をすすめていますが、私し

の力が及ばないのか、財政の方に

理解がないのか、その実現をみて

いません、そこでとりあえず、こ

とからすべての令書は封書にし

て配布したいと考えています、あ

なたのおっしゃるとおり将来は郵

送にするよう努力してゆきます。

今日おしかりをうけましたこと

は重々私たちの誤りでありますの

で、深くおわびを申しあげますと

ともに、こんご個人の尊嚴を犯す

ことのないよう十二分に気を配つ

て市政にたずさわってゆきたいと

肝にめいじて反省しています。

税務一つのことだけでなく、市政全般についてのご批判を率直にして

いただきたいとお願いしてやみま

せん。

人権相談所

毎月20日 中町公民館

人権擁護委員

敬治芳照
長直弥
上野田 岩浜入
高島浜入
橋本交
前田

△原稿募集△

短歌、俳句、詩、コン
ト、あなたのご意見など、お寄せ下さい投稿
は六〇〇字以内。